

Fecha: 27-01-2025 Medio: El Austral de Osorno

Supl.: El Austral de Osorno
Supl.: El Austral de Osorno
Tipo: Noticia general

Título: Naufraga una embarcación que zarpó desde Caleta Cóndor: hay 4 muertos

Pág.: 6 Cm2: 478,1 VPE: \$415.927 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.500 13.500

■ No Definida

Naufraga una embarcación que zarpó desde Caleta Cóndor: hay 4 muertos

operativo. La tragedia ocurrió frente al sector de Punta Tiburón, cerca de Tril Tril, durante la tarde de ayer. Hasta el cierre de esta edición, se habían atendido a 24 personas en centros de salud y se mantenían otras cuatro desaparecidas.

Sergio Silva Vásquez sergio.silva@australosorno..cl

na tragedia marítima ocurrió la tarde de ayer frente a las costas de la provincia de Osorno, tras el naufragio de una embarcación con 30 turistas y dos tripulantes a bordo, llamada "Río Cholguaco".

La embarcación zarpó desde Caleta Cóndor, en la comuna de Río Negro, pasadas las 17 horas. Durante su viaje hacia Bahía Mansa, enfrentó condiciones climáticas adversas, con fuertes vientos y oleaje, lo que se presume complicó la navegación.

Cerca de las 20 horas se dio la alerta del naufragio, y las lanchas que estaban en el sector solo lograron divisar personas en el roquerio con chalecos salvavidas, pidiendo auxilio, mientras otras permanecían en las frías aguas del océano Pacífico.

PRIMEROS INDICIOS

Sobre la embarcación de turismo no hubo pista alguna en el mar, por lo que se presume que se hundió. Se indicó que el accidente marítimo sucedió frente al sector de Punta Tiburón, cercano a Tril Tril, en la comuna de San Juan de la Cos-

El alcalde de Río Negro, Sebastián Cruzat, entregó otros

32

personas

iban en la embarcación que naufragó en la costa de la provincia. Había 4 fallecidos al cierre de esta edición.

antecedentes del accidente, indicando que "la embarcación viaiaba con turistas que retornaban hacia Bahía Mansa. Aunque las causas aún están siendo investigadas, la principal hipótesis es un desperfecto en el motor, hecho ocurrido en el sector conocido como Punta Tiburón (...) En este minuto también hemos estado desarrollando todos los trabajos de coordinación con los grupos de rescate, Senapred, la Armada, y en este momento va un helicóptero", dijo el jefe comu-

Desde el municipio de Río Negro dispusieron vehículos para apoyar desde tierra en el sendero.

AUTORIDADES

La información preliminar entregada pasadas las 22 horas por la delegada presidencial provincial, Claudia Pailalef, de manera extraoficial a la prensa, explicó que "nueve personas reciben atención médica en Bahía Mansa, 14 están en roqueríos sin acceso terrestre y de dificil rescate marítimo". Al



PASADAS LAS 19 HORAS, COMENZÓ EL MOVIMIENTO DE EQUIPOS DE EMERGENCIA EN EL MUELLE DE BAHÍA MANSA



HUBO UN GRAN DESPLIEGUE DE EQUIPOS DE EMERGENCIA

cierre de esta edición, cerca de la medianoche, confirmó que ya habían rescatado a 24 personas y 4 se mantenían desaparecidas.

En cuanto a los muertos, el subprefecto de los servicios de Carabineros, Carlos Reyes, confirmó en el noticiero central de 24 horas la cifra de cuatro fallecidos.

"Esto ocurre cerca de las 19 horas y se trata de una embarcación de turismo que trasladaba a personas hasta Bahia Mansa. Podemos señalar que tenemos cuatro fallecidos, tres de ellos en el mar, según se nos informó, y uno en un centro asistencial producto de un paro cardíaco. A esta hora se nos informa que hay personas rescatadas, entre ellos menores de edad", expresó el oficial policial.

Desde Valdivia, la Armada dispuso el apoyo de una embarcación rápida de Corral, mientras que desde Puerto Montt se sumó una lancha de servicio general, además de un buque de emergencia. A estos equipos se incorporaron dos aeronaves.

Pasadas las 22.30 horas, más de una decena de personas, entre adultos y menores, llegaron al muelle de Bahía Mansa, e ingresaron de inmediato al galpón de los pescadores, donde se habilito un puesto médico de evaluación. Además, a la zona llegaron ambulancias de la provincia de Osorno para el traslado de eventuales víctimas que requirieran asistencia más compleia.

Bomberos y Carabineros colaboraron en el sector para mantener el orden, debido a la gran cantidad de personas y familias que acudieron al muelle tras conocerse la emergencia marítima.

Este fin de semana, en el sector de Caleta Cóndor, se había organizado una muestra costumbrista con actividades recreativas y deportivas, además de artesanía y gastronomía, a la que habían llegado numerosos turistas y lugarefios.cs

